

8月号



## リーゴ植田保育園だより

令和6年8月1日発行

一般財団法人こども財団 リーゴ植田保育園

園長 田中 佳子

梅雨が明けて、「暑いですね～」が合言葉のようになってきましたね♪  
そんな暑さに負けず、子どもたちは元気いっぱい、水遊びやプールあそびを楽しんでいます。水あそびをしている子どもたちの笑顔は、キラキラの水の反射に負けないくらい、ピカピカに輝いています☆

先日、りす組で給食室のサポートのもと、テラスで育てたパプリカのクッキングをしました。子どもたちは、パプリカの成長を日々水やりをしながら観察してきました。大切に大切に育ててきたパプリカのクッキング＆試食会は、どの子も興味津々で、しかも普段は見た目にこだわる2歳児クラスの子どもたちにも「食べてみよう！」という気持ちが育ち、みんなが挑戦してくれました。もちろん、口に入れたけど、“無理だ～”となった子も数人いましたが、試してみようという意欲がしっかり育っていたことに感動します。本来、わたしたちは食べ物を口に入れた瞬間に、味蕾という場所で、口に入ってきたものの味を検知するそうです。酸味を感じた時は、腐っているかもというセンサーが働き、苦味は毒かもと察知するそうです。しかし、大人になってそういう酸味や苦味も美味しいと思えるようになるのは、今までの経験から、「これは食べても大丈夫」とわかるようになるからなのです。食育での様々な活動をしながら、子どもたちの食への関心や命についての想いを育んでいけたらと思っています。



8月 13日(火)～16日(金)

お盆休み協力保育（工事に伴う更なるお休みのご協力、  
ありがとうございます！！）

30日(金) プール閉め

9月 7日(土) 午前 リーゴまつり（親子参加）

10月 15日(火) 内科検診

26日(土) 午前 あい・もも・ほし組対象（親子参加）  
親子で運動を楽しむ会（植田南小・体育館）

29日(火) ほし組 えんそくコンサート（天白文化小劇場）

# 7月

## ぱんだ・さくら組 クラスだより

水遊びが始まり今までより更にみんなパワーアップ！  
びしょ濡れになりながら楽しんでいます  
引き続き水遊びの準備・お着替えの補充を  
よろしくお願ひいたします



プールが始まり、水の気持ちよさに心をたくさん動かして過ごしているりすぐみの子どもたち。

すいかわりにプール、テラスで育ってきたパブリカを使って目の前でクッキング試食会！

子どもたちの成長と共に増えていく『なの』『なに』をみんなとたくさん味わう夏にできたらいいなと思います！



## ほし・もも・あい組クラスだより

プラネタリウム  
にドキドキ♡



科学館に行ってきたよ☆



ストローで  
吹き絵遊び！  
みんな真剣☆



広告や新聞遊びで雨の日のストレスも発散?!



ゴミ収集隊☆出動！



## 食育★～トウモロコシの皮むき～



みんな大好きプール♡



## <<ほし・もも・あい組 8月の保育内容>>

### ◎プール遊び・感触遊び

先月に引き続き、プールに入りながら、全身で水に触れる楽しさや気持ち良さを味わっていきたいと思います。また、氷や絵の具など、様々な素材にも触れ、遊びの中で楽しみながら五感を刺激できるようにしていきたいと思います。

### ◎戸外遊び・虫捕り

セミの鳴き声が聞こえてくる季節になりました。虫が好きな子、興味がある子が多いので、見つけたり、捕まえたりするとすぐに友達に見せたり、教えたりしてくれます。虫探しに出掛けたり、捕まえた虫をお世話したりする中で、「この虫は何を食べるのだろう?」「どうやってお世話ををするのだろう?」という疑問を図鑑等で調べ、「探る」「観察する」「育てる」「知る」という子ども達の好奇心や興味関心が遊びの中で広がっていくといいなと思います。

### ◎夏の制作

暑くなり、室内で過ごす時間も多くなってきます。のりやはさみなどの様々な道具や素材に触れて子ども達の面白い発想や豊かな表現力を広げていきたいなと思います。作ることが大好きな子ども達なので、完成したものが楽しみです。部屋などにも飾りながら夏の雰囲気を感じ、楽しみたいと思います。